

NON au démantèlement de l'action sociale !

La première séance avait été boycottée en intersyndicale pour manifester notre opposition au démantèlement des administrations des Douanes, de la DGFIP mais aussi de l'action sociale. L'arrivée tardive du président avait accentué le sentiment de mépris déjà bien présent parmi les représentants du personnel. En s'excusant, celui-ci voulait apaiser les esprits tout en souhaitant bannir le terme de « démantèlement » trop fort à son goût ! « On évolue » nous a-t-il dit !! Les agents du ministère apprécieront... **La CGT**, quant à elle, continuera de qualifier les situations en parlant de mépris et de souffrance n'en déplaise aux directeurs. **La CGT est toujours CONTRE tout recul sur les conquêtes sociales. La CGT est POUR une action sociale de qualité répondant aux besoins des agents.**

Point sur la réforme du réseau de l'action sociale

Ce n'est que récemment que les présidents et les délégués ont été informés de l'avancée de la réforme de l'action sociale. Comme toutes les autres réformes, elle n'est motivée que par la contrainte budgétaire ! Le secrétariat général ne pourvoit pas aux vacances de postes, les délégations sont en difficulté, il faut donc se réorganiser ! La boucle est bouclée !! Le président s'est voulu rassurant en comparant cette réforme à celle du NRP et du sort des trésoreries. Vu qu'il n'y a plus de trésoreries dans le Var depuis le 1^{er} janvier 2022, **la CGT** n'a pas du tout été rassurée ! Et après on nous interdit de parler de démantèlement...

L'action sociale va donc être régionalisée et les délégations départementales vont disparaître. Mais « arrêtons de se faire peur » chaque département aura un délégué de proximité (pas forcément implanté dans le département) et il n'y aura pas de mobilité forcée !! Les agents de Saint-Tropez pourront témoigner de la réalité de la mobilité choisie ...

Autre volet de la réforme : la nouvelle gouvernance, c'est-à-dire la création d'une association faîtière regroupant l'AGRAF, l'ALPAF, l'EPAF, l'ATSCAF, la coopérative des finances, le Centre Sportif du Ministère des Finances et Place des Arts. Là aussi c'est pour mieux fonctionner !

Enfin, la vente des résidences de vacances EPAF est en marche. No comment !!

Budget et propositions d'actions locale 2022

Un budget à nouveau en baisse qui a pour conséquence dramatique de supprimer des actions. Sont retenues :

- Arbres de Noël : des kermesses sont programmées le 7 décembre à Draguignan et le 14 décembre à La Castille.
- Retraités : en remplacement de la traditionnelle galette des rois, un goûter sera organisé le 28 avril sur Draguignan et le 5 mai sur Toulon pour renouer avec la convivialité. Une sortie à l'automne est aussi prévue.
- Sortie enfant : après 2 années d'absence, la sortie Aqualand est à nouveau programmée début juillet.
- Consultations Psychologues : répondant à un vrai besoin, elles sont maintenues sur Toulon et Draguignan. À noter que depuis la crise covid, la MGEFI prend aussi en charge une partie des consultations psy.

Infos diverses

- Restaurant administratif de Saint-Bernard : la vente de l'immeuble étant la pierre angulaire du projet « plan cité » déposé par la DDFIP du Var, celui-ci à vocation à disparaître, tout comme le parking attenant. « Les problèmes seront traités en fonction de la réalité du besoin et de ce que l'on pourra faire » a été la réponse aux inquiétudes des représentants du personnel.
- Berceaux : une place devrait se libérer en septembre à la crèche « les titounets ».
- Départs colonies : la délégation n'a aucune info vu qu'elle n'est plus associée aux schémas de transport.
- Coins repas : enveloppe de 1270 € pour le Var ! Pour le coin repas de Brignoles, la DDFIP complètera sur son budget.